

▶ À propos de théâtre

Pièce *24 h de la vie d'un frigo*: Midi théâtre très réussi à l'Inter ce mardi 6 mars à Porrentruy, comme l'a bien décrit le correspondant du *QJ* (8 mars).

Il n'a toutefois manifestement pas réussi à en compter les acteurs, puisqu'il a totalement scotomisé Jacques Bouduban qui, pourtant, n'a pas démerité dans son triple rôle de violoncelliste, chanteur et acteur. Nous aimerions donc l'associer dans nos félicitations au quatuor qui a présenté un spectacle plaisant, vif, déjanté, fort original sur un thème qui pourtant n'était pas facile à traiter de prime abord. Ils l'ont fait avec la simplicité que leur métier leur permettait.

Bravo donc à cette troupe pour ce projet original.

CÉCILE ET ALPHONSE MONNAT,
Porrentruy